

# 24Jam

## Wakapolres Sumbawa Barat Hadiri Apel Syukur Bulan Desember di Pemda Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID)

Dec 20, 2023 - 19:39



Sumbawa Barat NTB - Wakapolres Sumbawa Barat KOMPOL Didik Hariyanto S.H menghadiri apel syukur bulan Desember yang di selenggarakan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Sumbawa Barat, bertempat Lapangan Graha Fitrah Komplek KTC Sumbawa Barat. Pada rabu (20/12/23).

Dalam kegiatan apel syukur bulan Desember hadir, Bupati Sumbawa Barat Dr.Ir.H.W.Musyafirin, MM. Kepala BNN Sumbawa Barat AKBP Yuwanita Amelia.

Kepala BPN Sumbawa Barat Edy Budaya Lutfi, Ptnh,. M.H. Sekda Sumbawa Barat Amar Nurmansyah ST., M.Si.Wakil Ketua II DPRD Kabupaten Sumbawa Barat Merliza S.sos., M.M. Kasdim 1628/Sumbawa Barat Mayor Inf Muh. Zakariah.Wakapolres Sumbawa Barat Kompol Didik Hariyanto S.H. Kasi Intelijen

Kejaksanaan Negeri Sumbawa Barat Rasyid Yuliansyah SH.MH. Para Asisten, Kadis, Kaban, Kakan jajaran Pemda. Danramil 1628-01/Taliwang Kapten Inf Bambang. Para Camat, Kapus, Kades SE Kab. Sumbawa Barat. Ibu TP PKK, Ibu Persit KCK Kodim 1628/Sumbawa Barat, Ibu Bayangkari Polres Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos mengatakan, Bupati Dr. Ir.H.W Musyafirin MM menyampaikan dalam momentum pelaksanaan apel syukur bulan Desember Tahun 2023 ini, tetap berada pada semangat yang sama, merefleksikan langkah yang perjuangan pembentukan kabupaten Sumbawa Barat 20 Tahun yang lalu selalu menjadi yang tak bisa terpisahkan dari upaya- upaya dalam memberikan pengabdian dan mengisi pembangunan di Daerah Kabupaten Sumbawa Barat.

"Perjalanan panjang yang telah kita lewati bersama, meninggalkan banyak sekali pelajaran berharga dan menjadi bekal kita dalam melangkah maju mengisi ruang-ruang pembangunan. Hari ini kita sudah berada di penghujung Tahun 2023 tugas wajib yang perlu menjadi perhatian kita bersama adalah menyelesaikan administrasi keuangan dari seluruh pekerja yang telah kita laksanakan," terang Bupati

Lanjut Bupati, kita semua menginginkan apa yang telah dikerjakan selama Tahun 2023, Sukses dalam pertanggung jawabannya. Jangan sampai meninggalkan persoalan, sehingga kita fokus melangkah kedepan yaitu di Tahun 2024. Saya sangat menyadari bahwa kerja keras yang telah kita jalani selama Tahun 2023, telah menghantarkan Kabupaten Sumbawa Barat meraih prestasi dan penghargaan di tingkat Nasional. Ini tentunya menjadi kebanggaan bagi kita semua.

"Kita telah menunjukkan bahwa kita pantas berada sejajar dengan Daerah maju lainnya yang ada di Indonesia, oleh karenanya saya mengucapkan terima kasih kepada kita semua yang dengan Ikhlas, Jujur dan Sungguh- Sungguh( IJS ) dalam melaksanakan Tugas pengabdian," tuturnya

Bupati menekankan, agenda Pemilihan Umum Tahun 2024 terus berjalan, dinamika politik di tengah masyarakat semakin menggeliat untuk itu kita sebagai anak bangsa memiliki tugas yang sama dalam membangun Demokrasi yang Sehat. Oleh karna itu saya selalu menekankan kepada kita semua sebagai ASN yang bertugas memberikan pelayanan kepada masyarakat, untuk terus konsisten dalam menjaga Netralitas dan menghidupkan Demokrasi yang sehat di masyarakat.

" Kita semua berharap dalam penyelenggaraan Pemilu di Tahun 2024 adalah Pemilu yang berkualitas dan bermartabat sehingga dapat melahirkan Pemimpin yang terbaik di Negeri ini. Sekali lagi saya mengucapkan terima kasih kepada kita semua dalam mengabdikan diri, semoga selalu di berikan kesehatan dan kekuatan oleh Allah SWT," tutupnya. (Adb)